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Interpellation  

 
Betreffend Zusammenarbeit mit der Stiftung Schwerpunktspital Wädenswil 
 
Die Stiftung Schwerpunktspital Wädenswil informierte kürzlich in ihrem Newsletter über den 
aktuellen Stand der finanziellen Mittel und erste Ideen der Verwendung. Insgesamt stehe ein 
Betrag von rund fünf Millionen Franken zur Verfügung. Der Stiftungsrat habe beschlossen, 
einen Teil des Geldes für Altersheime und innovative Projekte im Bereich Spitex in den Ge-
meinden Wädenswil und Schönenberg aufzuwenden. 
 
Mit dem gezielten Einsatz des zur Verfügung stehenden Geldes können Herausforderungen 
im Gesundheitswesen gemeinsam mit den Gemeinden im Einzugsgebiet des ehemaligen 
Spitals Wädenswil angegangen werden. Obwohl die Spitalstiftung immer umfassend und 
transparent über die laufenden Aktivitäten informiert, sind für die SP-Fraktion in diesem Zu-
sammenhang noch einige Fragen offen: 
 
1. Weshalb will die Spitalstiftung über den Betrieb des Schwerpunktspitals Wädenswil hin-

aus aktiv bleiben? 
 

2. Wurde bei der Gründung der Stiftung, bzw. beim Vermögensübertrag vereinbart, wofür 
zukünftig freiwerdende Mittel (z.B. bei der Auflösung des Spitals) einzusetzen sind? 
 

3. Wie und durch wen wurde und wird in Zukunft der Stiftungsrat bestellt? 
 

4. Wer sind die Mitglieder des Stiftungsrates und welche Qualifikationen/Erfahrungen brin-
gen diese ein? 
 

5. Nehmen/nahmen die Mitglieder des Stiftungsrates auch Funktionen in der Betriebsstif-
tung des Spitals Zimmerberg (alte Form) und Stiftungsrat Spital Zimmerberg und Spitalrat 
(beide neue Form) wahr? 
 

6. Welche personellen Veränderungen gab es im Stiftungsrat während der letzten fünf Jah-
re? 
 

7. Wie wahrt die Stadt Wädenswil ihre Interessen bei den Entscheidungen des Stiftungsra-
tes?  
 

8. Wird die Abteilung 'Sicherheit und Gesundheit' durch die Stiftung regelmässig konsul-
tiert? Sind in diesem Zusammenhang Sitzungsprotokolle erstellt worden? 
 

9. Was sind aus Sicht des Wädenswiler Stadtrates die wichtigsten Vorhaben, welche durch 
Gelder aus der Spitalstiftung unterstützt werden sollten? 

 
10. Wie beurteilt der Stadtrat das Vorgehen der Wädenswiler Spitalstiftung im Hinblick auf 

die erst kürzlich gegründete Spitalstiftung für das Spital Zimmerberg? 


